

Le Président cubain participe à la session plénière du Comité provincial du Parti à Cienfuegos



Photo: site de la présidence

La Havane, 22 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a pris part ce jeudi à la session plénière extraordinaire du Comité provincial du Parti à Cienfuegos, capitale de la province de même nom dans le centre Sud de notre pays.

La rencontre coïncide avec le 202e anniversaire de la fondation de cette ville connue chez nous comme la Perle du Sud.

Quelques jours après la conclusion du 8e Congrès du Parti Communiste de Cuba (PCC) dont les participants ont débattu de questions clés de la vie du pays, Cienfuegos tient sa session plénière extraordinaire pour effectuer des mouvements de cadres à partir de la promotion de Felix Duarte au poste de membre du Secrétariat du Comité central.

Source: site de la présidence

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254960-le-president-cubain-participe-a-la-session-pleniere-du-comite-provincial-du-parti-a-cienfuegos>



Radio Habana Cuba